

*Un jour Maria et ses amis ont dessiné à l'aquarelle un voyage imaginaire à travers plusieurs lieux.*

*La nuit, Maria a rêvé qu'ils étaient arrivés à cet endroit. Il y avait des océans, des rivières et beaucoup d'eau. Ils ont été surpris par la beauté qui les entouraient. Alors ils n'ont pas réfléchi longtemps, mais ils sont partis. Mais l'ondée les a attrapés rapidement et ils ont trouvé un abri. Après la pluie, ils ont trouvé une rivière spittante qui ruisselait dans la vallée. Ion, son ami a touché l'eau fluide, mais a laissé tomber sa casquette dans l'eau. Plouf ! L'eau l'a engloutie et l'a emportée. Après avoir marché, ils ont trouvé des mangroves qui protégeaient des eaux de l'océan, sans elles tout peut aller à vau-l'eau. Après tout, les enfants ont visité le désert. Là-bas, ils ont trouvé des oasis. Ils étaient surpris par cela.*

*Maria a vraiment apprécié leur voyage.*